

En Cuba conmemoran aniversario 75 del Ejército Popular de Corea



**Ceremonia en La Habana por los 75 años del Ejército Popular de Corea.
Foto tomada de Prensa Latina**

La Habana, 8 feb (RHC) Cuba celebró este miércoles el aniversario 75 del Ejército Popular de Corea en un acto en el que se ratificó la consolidación de la amistad y fraternidad entre ambos países.

La ceremonia conmemorativa estuvo presidida por el ministro de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR), General de Cuerpo de Ejército Álvaro López Miera, y asistieron el embajador de la República Popular Democrática de Corea (RPDC), Ma Chol Su, así como otros diplomáticos y jefes y oficiales de las FAR y el Ministerio del Interior.

También asistió una representación del cuerpo diplomático militar acreditado en la mayor isla de las Antillas.

El segundo jefe del Estado Mayor y jefe de la Dirección de Operaciones, general de División Eugenio Rabilero dijo que los dos pueblos han probado que son capaces de vencer riesgos y dificultades demostrando que la dignidad, independencia y justicia no son negociables.

El agregado de Defensa Nacional de la Embajada de Pyongyang en Cuba, Sin Kun Sop agradeció la celebración de la efeméride en este país, con el que la nación asiática mantiene una amistad histórica que se desarrolla a un máximo nivel.

Destacó que el Ejército Popular de Corea se ha fortalecido como una fuerza armada potente con medios de ataque y defensa capaces de enfrentar cualquier tipo de guerra o enemigo y se seguirá fortaleciendo siendo fiel a la causa revolucionaria.

El 8 de febrero 1948, tras la victoria de los coreanos sobre el militarismo japonés, el líder Kim Il Sung hizo pública la creación de las fuerzas armadas regulares, fecha que se conmemora como la de fundación del Ejército Popular de Corea. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/313120-en-cuba-conmemoran-aniversario-75-del-ejercito-popular-de-corea>



Radio Habana Cuba